

FDP Steinbach (Taunus)

FDP STEINBACH BEIM LANDESPARTEITAG IN HANAU

19.03.2017

Vier Mitglieder des FDP Steinbach Ortsverbands waren als Delegierte am 18. und 19. März 2017 beim Landesparteitag bzw. bei der Landesvertreterversammlung in Hanau präsent.

Am Samstag wurde die Landesliste der FDP Hessen für die Bundestagswahl am 24. September 2017 aufgestellt. Mit großer Unterstützung von [Astrid Gemke](#), [Simone Horn](#), [Lars Knobloch](#) und Dr. [Stefan Naas](#) konnte Bettina Stark-Watzinger, die Generalsekretärin der FDP Hessen und unsere Kandidatin im Wahlkreis 181, mit sehr guten 84,2 % einen hervorragenden 4. Listenplatz der Landesliste erreichen.

Lars Knobloch, Ortsverbandvorsitzender: »Dass bei einer solch wichtigen Wahl vier Delegierte aus Steinbach kommen, zeigt die Bedeutung, die unserer Ortsverband mittlerweile bei der FDP Hessen hat. Wir freuen uns jetzt auf den Wahlkampf mit Bettina Stark-Watzinger in Steinbach.«

Von links: Lars Knobloch, Astrid Gemke, Bettina Stark-Watzinger, Dr. Stefan Naas, Simone Horn

Von links: Lars Knobloch, Astrid Gemke, Bettina Stark-Watzinger, Dr. Stefan Naas, Simone Horn